

Zur Online-Version

Nikolauspflege

Stiftung für blinde und sehbehinderte Menschen



Liebe Leserin, lieber Leser,

Frühlingsduft liegt in der Luft - Wir verabschieden uns vom Winter und freuen uns auf mehr Sonne und wärmere Tage. Das neue Jahr ist mit vielen guten Vorsätzen, spannenden Perspektiven und vielversprechenden Angeboten gestartet:

Auf der Baustelle am Kräherwald steht der Rohbau des neuen Schulgebäudes mit Sporthalle für das Betty-Hirsch-Schulzentrum. Bald feiern wir das Richtfest und der Innenausbau beginnt bereits. Im März begrüßen wir wieder viele neue Teilnehmende in den Maßnahmen der beruflichen Rehabilitation und wünschen ihnen viel Erfolg auf dem Weg in den beruflichen Neustart. In Stuttgart Stammheim wird das Wohnangebot für blinde und sehbehinderte Erwachsene mit mehreren Beeinträchtigungen erweitert. Und auch für Menschen mit Hörsehbehinderung und Taubblindheit baut die Nikolauspflege Unterstützungsangebote aus. Den Schülerinnen und Schülern des Betty-Hirsch-Schulzentrums gratulieren wir zum Hauptpreis beim Wettbewerb der Bundeszentrale für politische Bildung.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und eine schöne Frühjahrszeit.
Ihr Redaktions-Team der Nikolauspflege

Haben Sie Fragen? Oder möchten Sie uns etwas mitteilen?
Schreiben Sie uns an: newsletter@nikolauspflege.de



Teilhabe Erwachsene

Mittendrin und voll dabei

Im Kachlerhaus in Stammheim wird das Wohnangebot für blinde und sehbehinderte Erwachsene mit mehreren Beeinträchtigungen voraussichtlich im April erweitert. Das Angebot bietet spezifische Unterstützung und fördert insbesondere die gesellschaftliche Teilhabe.

[Weiterlesen >](#)



Frühkindliche und schulische Bildung

Erfolg beim Schülerwettbewerb

Schülerinnen und Schüler des Betty-Hirsch-Schulzentrums haben den Hauptpreis beim Schülerwettbewerb der Bundeszentrale für politische Bildung gewonnen. Die Siegerinnen und Sieger freuen sich auf ihre Reise nach Dresden. Das Wettbewerbsthema lautete "Was essen wir morgen?".

[Weiterlesen >](#)



Berufliche Bildung Beruflicher Neustart

In der beruflichen Rehabilitation starteten am 1. März über 20 Teilnehmende in der Blindentechischen Grundausbildung, in verschiedenen Umschulungen und der betriebsnahen Qualifizierung FIT. Übrigens: Wussten Sie schon, dass wir zweimal im Jahr jeweils am 1.3. und am 1.9. diese Maßnahmen starten?

[Zu den Angeboten >](#)



Stiftung Nikolauspflge Auf dem Weg

Um Menschen mit Taubblindheit oder Hörsehbehinderung besser unterstützen zu können, baut die Nikolauspflge in allen Bereichen ihre Kompetenzen, Angebote und Netzwerke aus. Bereits vier Projekte betrachten unterschiedliche Lebensbereiche.

[Mehr Informationen >](#)



Spenden

Ihr Einsatz für inklusive Schulräume

Werden Sie Raumpatin oder Raumpate für unseren Schulneubau in Stuttgart und ermöglichen Sie damit ein gemeinsames Lernen von Kindern mit und ohne Behinderung.

Jetzt unterstützen >

Folgen Sie uns auf Social Media

[Facebook](#) [Instagram](#) [YouTube](#)

Sie möchten diesen Newsletter nicht mehr erhalten?

Hier können Sie sich abmelden.

Nikolauspflge - Stiftung für blinde und sehbehinderte Menschen

Daimlerstraße 73, 70372 Stuttgart

E-Mail: newsletter@nikolauspflge.de